

¡Jesús está vivo!
Mateo 26:47-67; 27:11-28:10
El 20 de abril

Versículo para memorizar: Menores – Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su único Hijo. Juan 3:16

Mayores – Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su único Hijo, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna. Juan 3:16

Metas de la Lección

Explicar el camino al Cielo

Compartir cuánto Jesús nos ama

Entender el porqué celebramos la Pascua

Tiempo de bienvenida

Dale la bienvenida a cada niño con un abrazo y diles cuánto gozo tienes de verlos.

Pregúntales si han podido ver a alguien que no habían visto hace mucho tiempo.

Pregúntales que describan su emoción cuando vieron a su amigo otra vez. Explícales que la lección de hoy se trata de algunas noticias emocionantes.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Recuerdan la semana pasada? ¿Qué paso en nuestra lección (espera respuestas)? Recuerdan que Jesús oraba en el jardín. ¡Mientras que Él estaba allí, fue arrestado aunque él no había hecho nada malo!

Los hombres quienes arrestaron a Jesús lo llevaron a ser juzgado. El amigo de Jesús, Pedro, tenía miedo. Él siguió a Jesús, pero no se acercó. Pedro se quedó afuera del patio mientras que Jesús estaba adentro.

El juez deshonesto le preguntó a Jesús que si Él era el hijo de Dios. Jesús le contestó que Él era. El juez se enojó con la respuesta de Jesús. La gente decidió que Jesús debía morir porque pensaban que Él estaba mintiendo.

Bien temprano en la mañana del viernes, todos los líderes llevaron a Jesús al gobernador quien se llamaba Pilato. Él le hizo muchas preguntas a Jesús. Jesús le dijo que él era el Rey de los Judíos y no contestaría ninguna otra pregunta. Esto sorprendió a Pilato.

Cada ano en un festival especial ellos liberaban a un prisionero. Pilato preguntó a la gente a quien debiesen liberar, a Barrabás – un ladrón, o a Jesús quien se llama el Cristo.

La multitud gritó para que Pilato liberara a Barrabás. Entonces Pilato preguntó que hacer con Jesús. La multitud volvió a gritar que mataran a Jesús en la cruz. ¡Puedes creerlo!

Los soldados hicieron una corona de espinos y la empujaron en la cabeza de Jesús. Ellos lo escupieron, le pegaron con un látigo y se burlaron de él. Después de esto, ellos lo guiaron a la cruz.

En el camino, los soldados vieron a un hombre llamado Simón. Lo agarraron y lo forzaron a cargar la cruz de Jesús.

Afuera de la ciudad, los soldados clavaron a Jesús en la cruz. Ellos pusieron un signo arriba de Jesús el cual decía, “Este es Jesús el rey de los judíos. 2 ladrones estaban a cada lado de Jesús, uno a la derecha, y el otro a la izquierda. Después que los soldados lo clavaron, ellos se pusieron a jugar para ver quien obtendría la ropa de Jesús.

La oscuridad vino y cubrió toda la tierra. Jesús gritó. Finalmente después de mucho dolor y sufrimiento, Jesús murió. Entonces un terremoto sucedió.

El oficial y los soldados quienes estaban cuidando a Jesús vieron todo lo que ocurrió. ¡Ellos tenían mucho miedo y se dijeron, “De veras, él era el hijo de Dios!”

Esa noche un hombre rico pidió enterrar a Jesús. Él envolvió el cuerpo de Jesús en una sabana. Ellos llevaron su cuerpo y lo pusieron en una cueva que estaba cortada de una pared de piedra. Y pusieron una piedra enfrente de la entrada para taparla.

Pilato dio órdenes para que la tumba fuera escoltada. Algunos soldados se quedaron afuera de la tumba para estar seguros de que nadie robaría el cuerpo de Jesús.

En el amanecer del domingo, algunas mujeres se fueron a la tumba cuando un terremoto horrible ocurrió. Un ángel quitó la piedra y se sentó encima de ella. El ángel les dijo que no tuvieran miedo. ¡Después el ángel les dijo las buenas noticias! ¡Les dijo que Jesús estaba vivo! Las mujeres regresaron para contar a los demás que Jesús estaba vivo.

¡En el regreso, las mujeres se encontraron a JESÚS! Las mujeres estaban tan emocionadas. Ellas agarraron su mano y le adoraron. Él les dijo que fueran y dijeran a los otros las buenas noticias.

Las mujeres estaban tan emocionadas porque sabían que Jesús verdaderamente era el Hijo de Dios. Él había hecho algo que jamás nadie más ha podido hacer. Él murió y resucitó (regresó a la vida). Ellas sabían que Jesús había dicho la verdad.

Jesús nos dice que él es el único camino al cielo. Jesús murió por todas las cosas malas que hemos hecho. Él nos dice que podemos ir al cielo si confiamos y creemos en Él. Si te gustaría aprender o saber más como tú puedes pedir que Jesús venga a tu vida, habla con nosotros.

Tiempo de Actividades

Diles la historia usando objetos. Es divertido y los niños pueden ver lo que pasó.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Ponga palabras o frases del versículo en papel dentro de huevos de plástico. Esconda los huevos y deje que los niños los encuentren y pongan el versículo en orden.

Tiempo de oración

Di una oración especial dándole a Jesús gracias por lo que Él hizo por nosotros. Invite a los niños que vengan a ti si tienen preguntas sobre cómo ellos pueden ser cristianos.

Lección para preescolares
para: Jesús está vivo

¡La Pascua es una fecha muy divertida! ¿Saben el por qué celebramos la Pascua? (Espere respuestas; te ayudarán a saber cuánto saben de la Pascua)

Vamos a leer en la Biblia y saber el por qué de la Pascua. (Abre la Biblia y encuentre Mateo 28.)

El primer domingo de la Pascua pasó hace mucho, mucho tiempo. Algunas mujeres fueron a ver donde Jesús fue enterrado (para ver su tumba). La gente mató a Jesús poniéndole en una cruz pocos días antes del domingo. Las mujeres estaban yendo para poner perfume sobre el cuerpo de Jesús.

¡Créanlo o no, recibieron una sorpresa muy grande! En el camino para ver el cuerpo de Jesús, hubo un ruido como un terremoto (haga ruido con sus pies). ¡Cuando las mujeres llegaron a la tumba, se asombraron! (Haga ruido para pretender que está asombrado.) ¡La tumba estaba abierta y un ángel estaba sentado encima de la piedra!

De repente, el ángel habló con las mujeres. ¡El ángel les dijo que Jesús estaba vivo! Las mujeres estaban tan emocionadas.

Regresaron rápido para decir a los amigos de Jesús las buenas noticias que Jesús no estaba muerto. ¡Él estaba vivo! (Haga movimientos de correr.)

¡Mientras corrían, Jesús les encontró! Lo abrazaron y le dijeron cuánto ellas le amaban. Jesús les dijo que fueran y dieran a los otros las buenas noticias.

Las mujeres obedecieron y dijeron a todos las buenas noticias. ¡Jesús estaba vivo! Por eso celebramos la Pascua – ¡porque Jesús está vivo! Debemos decir a nuestros amigos estas buenas noticias como las mujeres lo hicieron.

Manualidades

Para: Jesús está vivo

Haga una escena especial de la Pascua con un plato de papel. O haga un hueco en un pastelito y ponga una galleta en frente como la piedra. Cuando los niños quiten la piedra – ¡está vacía!

Para ayudar a los niños a tener una idea del sufrimiento que Jesús tuvo, déjelos sostener hielo en sus manos. Ponga una toalla de papel bajo de sus manos para atrapar el agua. Comparta de la Biblia como Jesús fue azotado, golpeado, y coronado con espinos, y clavado a una cruz. Ahora, deje a los niños que compartan como se sintieron con el hielo en sus manos. Tome tiempo para orar, agradeciendo a Jesús por sufrir y morir por nosotros.

Juegue el juego de memoria para ayudar a los niños a recordar lo que la Pascua es.

Una receta divertida que lleva un poquito de planear es la receta para las galletas de la Resurrección.

Tal vez tendrá más niños este domingo – aprenda los nombres de cada niño. También, podrá ser una oportunidad para que uno acepte a Cristo.

Para los preescolares, traiga objetos y que distingan los que están vivos y los que no están vivos. (Ejemplos: plantas, fotos de personas, silla, juguetes, piedras) Hable de lo que significa estar vivo. Entonces, comparta cómo Jesús regresó a la vida. ¡Explique que celebramos la Pascua porque Jesús está vivo!